

LES COULEURS VEGETALES

expliquées par

LES ECHASSIERS

La Compagnie Satsangham propose une déambulation d'échassiers
"Les plantes parlantes"
racontant l'histoire des couleurs végétales:
de la plante aux procédés de teinture, comment
les couleurs naissent, se transforment, restent vivantes et
s'épanouissent.

Satsangham existe depuis 2003. Sensible au
développement durable et au commerce équitable, nous travaillons
avec l'Inde et différentes associations humanitaires, aidons à la promotion et
à la diffusion des arts vivants de l'Inde, organisons des manifestations culturelles,
des spectacles de rue afin de toucher le public dans la proximité.

S'étant rapprochée de l'association Couleur Garance,
une série de costumes d'échassiers
"les plantes parlantes",
teints avec les couleurs végétales, a été créée
afin de sensibiliser et d'informer le public sur
les procédés de teinture et de coloration
à partir des plantes.



Association SATSANGHAM
1 rue du Couvent 84360 Lauris
www.satsangham.com
Tel: 0952749533

LES COULEURS VÉGÉTALES

Histoire Utilisation ET LES HOMMES

Les échassiers incarnent les plantes
qui ont servies à faire leur costume.

Ils représentent tous trois différents procédés de culture,
d'extraction des couleurs et de teinture.

Que l'on utilise la racine de la Garance,
les feuilles supérieures de l'Indigo,
ou encore toute la plante pour la Gaude.

Les costumes sont faits avec des tissus naturels:
étamine de laine, laine, soie et coton,
fournis par des fabricants qui sont dans une
démarche écologique de développement durable.

Michel Garcia,
spécialiste mondial des couleurs végétales,
a écrit les textes des échassiers, informatifs,
ludiques, qui expliquent l'origine
des couleurs avec beaucoup de poésie.
Il a choisi de personnifier les plantes
et de les faire dialoguer entre elles
et avec le public.

Association SATSANGHAM
1 rue du Couvent 84360 Lauris
www.satsangham.com
Tel: 0952749533



LES ECHASSIERS incarnent LES COULEURS VEGETALES

Planète Indigo est un personnage universel car on trouve sa molécule dans de multitudes de plantes à travers le monde, aérien car on utilise les feuilles supérieures de la plante; il est capricieux car son pigment ne se dissoud pas avec l'eau, mystérieux car il ne révèle sa couleur qu'au contact de l'air, et même parfois jaloux de Monsieur Garance: le bleu était la couleur des rois et du pouvoir jusqu'à ce que le rouge ne vienne le supplanter.

Mademoiselle Gaude est l'amie de Planète Indigo. Pas difficile: on utilise toute sa plante, de la racine à ses feuilles et fleurs, et un rapide trempage dans l'Indigo lui a apporté ses touches vertes.

Monsieur Garance est quant à lui, fier d'être la couleur du pouvoir, fier d'avoir son secret caché dans ses racines. Maintenant qu'il a prospéré, on le trouve partout en Provence.

Déambulations en extérieur ou intérieur,
Nous contacter pour devis.

Association SATSANGHAM
1 rue du Couvent 84360 Lauris
www.satsangham.com
satsangham13@gmail.com
Tel: 0952749533/0661348833

